28/10/2024 Audiencia \$6.774.350 Tirada: \$20.570.976 Difusión: Vpe pág:

Fecha:

Vpe:

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 126.654 126.654 32,93%

Sección: Frecuencia: 0

edicionesespecialesmercuriocl

Pág: 7

PACTO GLOBAL CHILE ORGANIZA CONVERSATORIO:

## El rol de la empresa en el cuidado de la salud de las personas trabajadoras

El evento fue realizado en el marco del trabajo del Grupo de Empresas Líderes ODS 3 de Pacto Global Chile, junto a las empresas socias, MSD Chile, Asociación Chilena de Seguridad (AChS), Scotiabank y L'Oréal Chile.

I seminario, en este caso estuvo enfocado en el ODS
3 que promueve la salud y el bienestar integral para todas las personas, y el ODS 5 que impulsa el logro de la igualdad de género. Pacto Global Chile que cuenta con grupos de trabajo en torno a las metas que plantean los ODS, y en específico, en el marco de estos dos, organizó el conversatorio **"El rol del** empleador en el cuidado de la salud de sus trabajadores: impactando el ODS 3"

Esta actividad se realizó en colaboración con las empresas socias MSD Chile Asociación Chilena de Seguridad (AChS), Scotiabank y L'Oréal Chile, convocando a expertos de diversos sectores para dialogar sobre las oportunidades y desafíos que enfrentan las empresas al cuidar la salud de sus colaboradores

Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile inauguró el evento señalando: 'El rol de la empresa es fundamental en la protección de la salud de sus trabajadores. Mejorar la calidad de vida de las personas en la organización, impacta positivamente en el sentido de pertenencia, el clima laboral y, también, en la



Javier Valenzuela, socio de Mckinsey & Company y líder de Mckinsey Health Institute para

América Latina, presentó el Informe **"Cerrar la brecha de** salud de las mujeres: una oportunidad de un billón de



Javier Valenzuela, socio de Mckinsey & Company y líder de Mckinsey Health Institute para América Latina; Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento de la AChS; Marcela Siri, directora de Asuntos Corporativos, Engagement y Sostenibilidad de l'Oréal Groupe; Paulina Calfucoy, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la AChS; Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile; Daniela Pardakhti, directora de Gestión de Personas y Calidad de Vida en Scotiabank; Constanza Salazar, gerente general de la Corporación de Bienestar de Trabajadores de Scotiabank, y Leda Romero, gerente de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de MSD.

dólares" abordando mitos sobre la salud femenina en el ámbito laboral v cómo estos afectan la productividad y perpetúan estereotipos. Compartió, además, acciones que las empresas pueden tomar para reducir las disparidades en salud, mediante capacitaciones y revisiones de beneficios que aseguren un enfogue

personalizado para las mujeres. Por su parte, **Paulina Calfucoy**, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la AChS presentó cifras alarmantes sobre las tendencias de salud laboral en Chile, destacando que el 67% de las enfermedades profesionales en 2022 estuvieron relacionadas con la salud mental. Subrayó que "el mundo del trabajo ofrece un espacio de intervención de alto impacto y una población que no se atiende habitualmente en el sistema de salud común. Cuando los liderazgos se comprometen con la promoción de la salud de sus

trabajadores, las instituciones se alinean. Eso se convierte en medidas operacionales, en programas específicos en el ámbito de personas y cultura. que finalmente cuidan la salud de las personas de manera integral'

El evento cerró con un panel de discusión en el que participaron **Marcela Siri**, directora de Asuntos Corporativos, Engagement v Sostenibilidad de L'Oréal Groupe; Rodrigo Márquez, gerente de Cultura y Talento de la AChS; **Daniela Pardakhti**, directora de Gestión de Personas y Calidad de Vida en Scotiabank; **Constanza Salazar**, gerente general de la Corporación de Bienestar de Trabajadores de Scotiabank, y Leda Romero, gerente de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de MSD, quien moderó la conversación. Allí se reflexionó sobre los requerimientos del futuro en materia de salud laboral y sobre la importancia de la cooperación entre los distintos sectores para estandarizar parámetros laborales que apunten a una mejora en la calidad de vida de los trabajadores, su acceso a la salud v su bienestar emocional v físico dentro de los espacios de

Revive el seminario en www.pactoglobal.cl / Para formar parte de las empresas socias de Pacto Global en Chile escribe al correo electrónico socios@pactoglobal.cl.